



EL LECTOR ESCRIBE

Simulacro

Este fin de semana se realiza la encuesta para consultar a la gente sobre la propuesta de reforma judicial a votar este mismo año. El ejercicio se aplicará a las personas que decida el partido en el gobierno, con el resultado de aprobación esperado.

Lo mismo sucederá cuando proponga el gobierno a los candidatos a ministros a los que escogerá no por los méritos de especialidad, y tendrá el mismo resultado esperado.

Todo es un simulacro autoritario; el resultado ya está definido.

Alejandro Cabello
Ciudad de México

Propuesta inamovible

El presidente López Obrador mencionó hace unos días que su propuesta de que jueces y ministros sean electos en las urnas es "inamovible" (i-na-mo-vi-ble). Y, sin embargo, la Presidenta electa insiste en llevar a cabo una encuesta para preguntarle a la ciudadanía si está de acuerdo con esta medida.

¿Cuál es la necesidad de tirar dinero a la basura si de cualquier forma el resultado ya lo conocemos?

De ninguna manera se podrá cambiar la dictatorial orden del Presidente si muy claro nos está diciendo que su propuesta es "inamovible"; es decir, que aunque la gente opine lo contrario, de ninguna manera se podrá cambiar.

Otra burla igual a la del NAIM.

Alberto Ambe
Miguel Hidalgo, Ciudad de México